



Une matinée... à l'heure médiévale !

publié le 08/04/2013

Oyez, oyez damoiselles et damoiseaux... ce jour, les 5es C ont effectué une petite plongée dans le temps... celui du Moyen-Âge. C'est ainsi qu'à travers trois ateliers ils ont pu mettre tous leurs sens en éveil ! Ils se sont exercés à l'art minutieux de la calligraphie et de l'enluminure mais aussi à celui de l'art héraldique où ils ont créé leur propre blason. Ils ont également découvert les senteurs et épices utilisées dans la cuisine médiévale.

Ces trois ateliers se sont déroulés dans une bonne ambiance et chacun a pu mettre en avant son sens de la créativité. Un merci à tous, plus particulièrement à notre intervenante de l'atelier calligraphie-enluminure.

Tous ces travaux seront prochainement exposés au CDI.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.